

1860-Volleyballer verpassen Aufstiegsrelegation

veröffentlicht am 21.03.2018



Löhne/Minden (nw/apl). Die Landesliga-Volleyballer des SV 1860 Minden haben ihr letztes Saisonspiel gegen den CVJM Gohfeld mit 1:3 verloren. Die Frauen des SV 1860 III verabschiedeten sich dagegen mit einem 3:0-Auswärtssieg gegen die TSG Neuenknick aus der Bezirksklassen-Saison.

Männer, Landesliga: CVJM Gohfeld - SV 1860 Minden 3:1 (23:25; 25:19; 25:14; 25:21). Es war ein packendes Spiel mit einem verdienten Sieg für den Gastgeber. Die Ausgangslage vor diesem entscheidenden Match war klar: Gohfeld (2. Platz) benötigte gegen 1860 Minden (3. Platz) mindestens zwei Gewinnsätze, dann wäre ihnen die Relegationsrunde nicht mehr zu nehmen. Mit diesem Wissen im Hinterkopf spielten die Gastgeber gegen den „Angstgegner“ – viele Jahre und Spiele schafften die Gohfelder keinen Sieg gegen die Mindener – im ersten Satz mit viel Leidenschaft und enorm hohen Einsatz. So drehten die Gastgeber erste Anfangsschwierigkeiten vom 5:8-Rückstand zur 11:8-Führung und waren auch beim 17:15 noch tonangebend. Doch anschließend gab Minden Gas, das CVJM-Team musste den ersten Durchgang mit 23:25 an die Gäste abgeben. Unbeeindruckt von diesem Satzrückstand kämpften die Gohfelder aber verbissen und erarbeiteten sich den Satzausgleich.

Die Mindener produzierten in der Folge zu viele einfache Fehler und lagen im dritten Durchgang schnell zurück. Die Gastgeber gewannen ihren zweiten Satz zügig und hatten damit das Ticket zur Verbandsliga-Relegation in der Tasche. Die Gäste aus Minden wollten sich aber nicht geschlagen geben und versuchten noch einmal alles. Doch das stark aufspielende CVJM-Team präsentierte sich weiterhin mit viel Spielfreude und einem variablen Spielaufbau. Die Gohfelder zeigten klare Kante und sicherten sich mit dem 25:21-Satzerfolg auch den Gesamtsieg.

Frauen, Bezirksklasse: TSG Neuenknick - SV 1860 Minden III 0:3 (11:25; 25:27; 14:25). Die TSG leistete nur im zweiten Satz heftigen Widerstand. Die Durchgänge eins und drei waren dagegen klare Angelegenheiten für die Mindenerinnen. Die Drittvertretung des SV 1860 sicherte sich mit dem deutlichen Erfolg den zweiten Platz, konnte aber nicht mehr am Meister ATSV Espelkamp vorbeiziehen. Neuenknick gewann dagegen nicht einmal in dieser Saison und ziert das Tabellenende.